

Gräfllich von Speesch's Archiv Ahusen

1428 Okt. 3. (dominica proxima post festum beati Michaelis  
archangeli)

Die Stadt Attendorn beurkundet, daß sie Johan und Gerlach van Ahusen, Gebrüder, zusagt, sie könnten ihren Hof und das Gut zu Ahusen, den sie der Stadt verkauft haben, mit 150 rheinischen Gulden Soester Währung zu je 9 Schilling nach 3 Jahren auf Michaelis wiederkaufen.

Zeugen: Städtischerseits: Johan van Heyen und Godert van Cobbenrode; Ahausischerseits: Johan Greuen Sohn, Pastor zu Wele, Johan Veder und Heidenrich Meynshagen, Richter zu Attendorn.

Siegel der Stadt, ehem. an Pressel, fehlt.

Or., Perg., deutsch. vgl. Nr. 67